



El Colegio de Médicos forma en diabetes

Un taller dirigido por el doctor Jesús Romero alertó de la importancia del diagnóstico temprano

CASTELLÓN

Un grupo de médicos de Atención Primaria de Castellón intercambiaron ayer experiencias profesionales para la detección de pacientes con diabetes mellitus tipo 2, una enfermedad que se detecta con análisis periódicos a partir de los 40 años. Como recordó el doctor

Jesús Romero en el taller organizado por el Colegio de Médicos de Castellón, a cada médico de familia le corresponde un 13 por ciento de pacientes con diabetes.

Romero recalcó la necesidad de detectar a los enfermos de diabetes mellitus tipo 2 antes de que se manifiesten los síntomas.